HM Revenue & Customs

Partnership Tax Return

This notice requires you by law to send us a Tax Return, and any documents we ask for, for the year from 6 April 2007 to 5 April 2008. Give details of all the income and disposals of chargeable assets on which the partners may be charged to tax using:
· the Internet (using 3d party commercial software). An instant online acknowledgement will tell you that your Tax Return has been safely received. Go to <link> to register and enroll for Self Assessment Online for Partnerships; or

· this form and any supplementary Pages you need.

Make sure your Tax Return, and any documents asked fir, reach us by:

· 31 October 2008 if you complete a paper Tax Return; or

· 31 January 2009 if you file online.

If this Notice is given after 31 July 2008 then Tax Return must be received by us by the later of:

· 3 months from the date this Notice was given, or 

· 31 January 2009.

You may have slightly longer if the partnership includes a company as a partner.

You should make sure that the information individual partners need in order to complete their personal Tax Returns is given to them as quickly as possible. Some partners may wish to send their personal Tax Returns by 31 October 2008.

Each partner who was a member of the partnership during the return period is liable to automatic penalties if the Partnership Tax Return does not reach us by the relevant filing ate shown above. They will may have to pay a surcharge on any tax they pay late. All Tax Returns will be checked and there are penalties for supplying false or incomplete information.

Who should send the Partnership Tax Return?

If this Partnership Tax Return has been issued in the name of the partnership, then the partner nominated by the other members of the partnership during the period covered by the Tax Return is required by law to complete it and send it back to us. If the partners are unable to nominate someone, they should ask us to nominate one of them.

If this Partnership Tax Return has been issued in the name of a particular partner, that partner is required by law to send it back to us.

European Economic Interest Groupings (EEIGs) are also required by law to send us a Partnership Tax Return. 

See page 6 of the Partnership Tax Return Guide for details.
The Partnership Tax Return

We have sent you pages 1 to 8 of the Partnership Tax Return; these cover common types of partnership income, such as trading income. There are other Pages, which we have not sent you, for the other types of income and disposals.

You are responsible for making sure you have the right Pages. Answer the questions in this form to find out if you have the right ones.

Unless we know you know a tax adviser, we have sent you a Partnership Tax Return Guide to help you fill in the Return. If you want a copy, call the Orderline or download from <link>.

Отдел доходов и таможенных поступлений Ее Величества

Таможенная Декларация Партнерства
Настоящее Уведомление предписывает вам в соответствии с законом выслать нам Таможенную Декларацию, а также любые документы, которые мы запросим, за год с 6 апреля 2007 по 5 апреля 2008. Предоставьте детальную информацию по всем доходам и выручке от активов, по которым партнеры могут облагаться налогом, посредством:

· Интернета (используя коммерческое программное обеспечение третьей стороны). Моментальное онлайн подтверждение даст вам понять, что ваша Налоговая Декларация была благополучно получена. Зарегистрируйтесь по адресу <ссылка> и воспользуйтесь Помощником по Самостоятельному Определению Размера Налога для Партнерств; или

· используйте эту форму и любые необходимые вам дополнительные Страницы.

Удостоверьтесь, что ваша Налоговая Декларация и любые другие запрошенные нами документы дошли до нас в срок до:

· 31 октября 2008, если вы подали Налоговую Декларацию в бумажном виде; или

· 31 января 2009, если вы подали ее в режиме онлайн.

Если настоящее Уведомление было выдано после 31 июля 2008, Налоговая Декларация должна быть получена нами не позднее:

· 3 месяцев спустя даты выдачи Уведомления, или

· 31 января 2009.

Вы можете рассчитывать на небольшую отсрочку, если партнерство включает в себя компанию в качестве партнера.

Вам следует удостовериться, что информация, необходимая индивидуальным партнерам для заполнения их персональных Налоговых Деклараций, выдана им так скоро, как это возможно. Некоторые партнеры могут пожелать выслать их персональные Налоговые Декларации к 31 октября 2008.

Каждый партнер, который являлся членом партнерства на период расчета налога, облагается автоматическими штрафами в случае неполучения нами Налоговой Декларации Партнерства в срок, указанный выше. Им придется выплачивать проценты и, возможно, штраф за каждый налог, выплаченный позднее. Все Налоговые Декларации будут проверены и за предоставление недостоверной или неполной информации предусмотрены штрафы.

Кто должен высылать Налоговую Декларацию Партнерства?

В случае, если данная Налоговая Декларация Партнерства была выдана на имя партнерства, партнер, выбранный остальными членами за период, покрываемый Налоговой Декларацией, в соответствии с законом должен заполнить ее и выслать обратно нам. Если партнеры не имеют возможности кого-то избрать, им следует попросить нас избрать одного из них.

Если данная Налоговая Декларация Партнерства была выдана на имя определенного партнера, этот партнер в соответствии с законом должен выслать нам ее обратно.

Европейские Группы по Экономическим Интересам (EEIGs) также в соответствии с законом должны высылать нам Налоговую Декларацию Партнерства. Более детальная информация на странице 6 Справочника по Налоговой Декларации Партнерства.

Налоговая Декларация Партнерства

Мы выслали вам страницы с 1 по 8 Налоговой Декларации Партнерства; в них указаны наиболее распространенные типы доходов партнерств, такие как доходы от коммерческой деятельности. Существуют другие Страницы, которые мы вам не выслали, для других типов доходов и выручки.

За проверку наличия у вас необходимых страниц ответственны вы. Ответьте на вопросы в данной форме, чтобы выяснить, располагаете ли вы всеми необходимыми Страницами.

Поскольку мы не знаем, есть ли у вас советник по налоговым вопросам, мы выслали вам Справочник по Налоговой Декларации Партнерства, чтобы помочь вам заполнить Декларацию. Если вы хотите получить копию, соединитесь с Отделом рассылок или загрузите ее с <ссылка>

